

Top of Form

HUBUNGAN ANTARA STATUS GIZI DENGAN KEJADIAN ISPA PADA BALITA DI PUSKESMAS GADANG HANYAR BANJARMASIN.

Octhary¹, Anggrita Sari², Yeni Mulyani³

INTISARI

Latar Belakang : Penyakit infeksi merupakan penyebab utama kematian, terutama pada anak di bawah usia 5 tahun. Akan tetapi anak-anak yang meninggal karena penyakit infeksi itu, biasanya didahului oleh keadaan gizi yang kurang memuaskan. Rendahnya daya tahan tubuh akibat gizi buruk sangat memudahkan dan mempercepat berkembangnya bibit penyakit dalam tubuh. Infeksi Saluran Pernapasan Akut (ISPA), Indonesia selalu menempati urutan pertama penyebab kematian pada kelompok bayi dan Balita. Selain itu ISPA juga sering berada pada daftar 10 penyakit terbanyak di rumah sakit.

Tujuan : Mengetahui hubungan antara status gizi dengan kejadian ISPA pada Balita di Puskesmas Gadang Hayar.

Metode : Penelitian ini menggunakan metode studi observasional dengan pendekatan *cross sectional*. Teknik penelitian sampling yang digunakan dalam penelitian ini adalah non probability sampling yang dilakukan secara accidental dengan sampel sebanyak 63 Balita. Alat ukur yang digunakan untuk mengumpulkan data lembar observasi. Uji statistik yang digunakan dalam analisis ini adalah uji *Korelasi Spearman Rank RHO* untuk mengukur tingkat atau eratnya hubungan antara dua variabel yang berskala ordinal.

Hasil : Hasil penelitian didapatkan hasil nilai korelasi sebesar 0,749 dengan nilai signifikan sebesar 0,000 yang lebih rendah taraf signifikan 0.05 yang artinya bahwa ada hubungan antara status gizi dengan kejadian ISPA pada balita di Puskesmas Gadang Hanyar Banjarmasin tahun 2013.

Kesimpulan : Hasil analisis menunjukkan bahwa terdapat ada hubungan signifikan antara status gizi dengan kejadian ISPA pada Balita di Puskesmas Gadang Hanyar Banjarmasin tahun 2013 dengan nilai p value = 0,000.

Kata kunci : Status Gizi, ISPA

Keterangan

1. Mahasiswa Keperawatan Sari Mulia Banjarmasin.
2. Dosen Program Studi Ilmu Keperawatan, Sekolah Tinggi Ilmu Kesehatan Sari Mulia Banjarmasin.
3. Dosen Poltekes Banjarbaru, Politeknik Kesehatan Banjarbaru.